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A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS  

 
 
 

El Diputado Joan Josep Nuet i Pujals y el Diputado Gabriel Rufián Romero 

del Grupo Parlamentario REPUBLICANO, al amparo de lo dispuesto en el 

artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno 

español las siguientes  preguntas, solicitando su respuesta por escrito.  

 
 

 

 

 

 

 

Congreso de los Diputados, a 18 de mayo de 2020  

 

 

 

 

 

 

 
Joan Josep Nuet i Pujals     Gabriel Rufián Romero   
Diputado       Portavoz GP  
G.P. Republicano      G.P. Republicano  
       
     



 
 

 

Según lo publicado el Gobierno ha puesto en marcha la reactivación un 
programa de fabricación de carros blindados para uso militar.  
Por lo visto se trata de la construcción de 348 tanques 8x8 contemplados en un 
programa de 7 años de duración y valorado en 2100 millones de euros. Se 
encargará de dirigir los trabajos a las empresas Indra, Santa Bárbara, Sapa y 
Escribano. 
La ministra Margarita Robles justificó esta reactivación por la intención que 
tiene el Gobierno de hacer inversiones para acercarse a lo que exige Estados 
Unidos a los países de la OTAN para que dediquen el 2% del PIB al gasto 
militar. Además, el ministerio indicó que la inversión favorecería la creación de 
puestos de trabajo. 
Cabe destacar que una de las empresas encargadas, Santa Bárbara (SB), 
pertenece al conglomerado empresarial norteamericano General Dynamics. 
En otra orden de cosas la ministra Robles también anunció en comisión que la 
intención del Gobierno era ampliar el número de efectivos de los tres ejércitos 
al menos en unas 8.000 nuevas incorporaciones.  
 
Con lo expuesto, se plantean las siguientes preguntas al Gobierno: 
 
En plena pandemia sanitaria, ¿le parece al Gobierno que es una prioridad 
destinar 2.100 millones de euros del erario público a la industria 
armamentística? En caso afirmativo, ¿no cree el Gobierno que serían unos 
recursos mejor invertidos si se destinaran a investigación científica y médica 
para prevenir futuras pandemias y/o paliar los efectos de la actual? En caso 
negativo, ¿Por qué destinan pues 2.100 millones de euros a fabricar tanques? 
 
Es evidente que hay gran preocupación por el tensionamiento de las arcas 
públicas y la dificultad para la financiación de los gastos corrientes y venideros 
de todo el andamio del estado del bienestar y lo que el Gobierno ha 
denominado “escudo social”, siendo esto así: 
 
¿No debería el Gobierno revisar sus prioridades de gasto público habida 
cuenta de la crisis económica y social consecuencia de la pandemia de la 
COVID19? ¿No le parece al Gobierno que estos 2100 millones destinados a 
fabricar armamento no estarían mejor invertidos en intentar garantizar las 
protecciones sociales que se han ido aprobando por RD y que afectan a 
millones de ciudadanos?  
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